



Bericht des Amtsvorstehers auf der Sitzung des Amtsausschusses am 07.05.2019 in Groß Nordende – Gemeinschaftshaus

1. Arbeitsschutzseminar

Im Amtsausschuss vom 27.02.2019 hatte ich berichtet, dass im nächsten AmtsA, also heute, ein Vortrag der Unfallkasse Nord zum Thema Arbeitsschutz gehalten wird.

Leider ist vorerst daraus nichts geworden, da die Vertreter der Unfallkasse es z.Z. ablehnen, einen Vortrag zusätzlich zu halten.

Interessierte können sich gern zu einem Seminar in Kiel anmelden.

Die Vertreter betonten nochmals, dass sie es bedauern, dass sich so wenige Teilnehmer zu dem Seminar im Januar angemeldet hatten.

2. Doppik

Am 20.03.2019 fand eine Auftaktveranstaltung zur Einführung der Doppik in Neuendeich statt.

Einige Gemeindevertreter des Amtsbereiches waren anwesend.

Die erste Veranstaltung gab schon einen guten Überblick auf das, was auf uns zukommt. Ich kann nur empfehlen, künftig Veranstaltungen diesbezüglich zu nutzen, um sich mit der Materie auseinanderzusetzen.

Ich habe den Eindruck gewonnen, dass die Gemeindefinanzen mit der Doppik-Einführung noch schlechter da stehen werden.

Die Abschreibungen werden künftig noch viel stärker ins Gewicht fallen, als es bisher der Fall ist.

Hans-Peter Lütje
Amtsvorsteher